

Es una localidad que gracias al desarrollo del turismo y su cercanía con la RM tiene una triple vocación que puede marcar su desarrollo futuro si se decide responder a las expectativas de todos quienes la ven con una oportunidad cierta de mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Los objetivos estratégicos propuestos para esta localidad corresponden a:

- 1) Mejoramiento y creación de espacios públicos.
- 2) Mejorar la conectividad local.
- 3) Mejoramiento y creación de equipamiento de ocio y recreación.
- 4) Potenciar el desarrollo turístico.

A partir del análisis desarrollado en la idea central, los objetivos estratégicos y determinada el área de intervención, se plantean estrategias urbanas de intervención que buscan materializar y territorializar la propuesta conceptual de la imagen objetivo. A su vez buscan potenciar sectores deprimidos, identificar nuevos polos de desarrollo, relevar espacios públicos, circuitos urbanos, articulaciones, etc.